

## TOURISME : Ambitions pour multiplier le nombre de visiteurs du château de Montbéliard

L'école de musique de la [VILLE DE MONTBELIARD](#) / T : 03.81.99.22.00 dans le Doubs ne sera plus hébergée dans Le Château de Montbéliard, et ce pour la bonne cause. La municipalité souhaite en effet dynamiser les visites touristiques dans le château des Ducs de Wurtemberg. Objectif affiché : faire du château un haut lieu de tourisme et multiplier sa fréquentation annuelle par 10 (17.000 visiteurs/an). Jusqu'au mois de décembre 2024, date de sa réouverture au public qui coïncide avec l'année où Montbéliard sera « capitale française de la culture », l'édifice patrimonial sera fermé pour que soit aménagé un parcours immersif (créations sonores, audiovisuelles et multimédias autour de l'histoire du château, de son mobilier, et d'une collection d'objets). <https://www.montbeliard.fr/>